
Sicherung der AHV Thema im Landtag

Vaduz. – Zum ersten Mal findet am 24. April im Landtag eine so genannte «Aktuelle Stunde» statt. Dabei handelt es sich um ein neues parlamentarisches Instrument. Als stimmenstärkste Fraktion konnte die FBP das Thema bestimmen, welches behandelt werden soll: Die Abgeordneten werden über die langfristige Sicherung der AHV diskutieren. Der FBP stehen dabei zwei Zeitgefässe von je 5 Minuten für ein Eröffnungs- und Schlussreferat zu – dazwischen steht allen Fraktionen und der Regierung jeweils ein Zeitgefäss von 10 Minuten für Redebeiträge zur Verfügung. Damit das Zeitkontingent nicht überschritten wird, soll im Plenum ein zusätzlicher Bildschirm aufgestellt werden, auf dem die Redezeiten als Countdown ersichtlich sind. *(dv)*